
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMAGINE ROTARY  イマジン ロータリー 
                   2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ 

 
 
 

本 日 の 例 会   1 月 20 日（第 3 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「職業奉仕月間に因んで」            地区職業奉仕委員会 副委員長 武枝敏之氏 

(石濱宏章職業奉仕委員長担当) 

●業界５分間スピーチ 遠田義大会員 

●第４回クラブフォーラム(職業奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次週のお知らせ    1 月 27 日（第 4 例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「2022 年規定審議会に対応した定款・細則について」 

「IM ロータリーデーとフレッシュロータリアン研修交流会に向けて」     三宅善太郎会長 

●業界５分間スピーチ 

●クラブ協議会 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜軽食 カレー＞ 

 

次々週のお知らせ   2月 3 日（第 1 例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリークラブに入会する理由」                   境髙彦会員担当 

●理事会 11：30～12：10 シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

 

先 週 の 記 録    1 月 13 日 (第 2 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 32 名(内免除会員 9 名) 

     会 員 総 数 43 名(同上 13 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 33 名 
        ホームクラブ出席率 64.70％ 
    12 月 16 日(第 3 例会)補正出席率 85.29％（MU7 名） 

 

 

新年明けましておめでとうございます。穏やかな天気のお正月でしたが皆様は如何お過ごしでしたか。 

私は任期の半分を終えて一息ついたと言いたいところですが、下期に大事な行事が待っていますので 

今一度気を引き締めて参ります。又、永遠のテーマであります会員増強が出来ていませんので注力し 

ていきたいと思います。 

      上半期を振り返りますと、最大の出来事は浅井会員が急逝された事で正に痛恨の極みで御座いました。 
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反対に良かった事柄は、コロナによる休会やハイブリッド例会の必要が無かったこと、それに伴い新 

しい会員の交流が深まり、少しずつ雰囲気も良くなってきている様に感じています。又、大先輩の上 

会員が復帰して下さった事も有難い限りです。 

      下期には IM ロータリーデイがありますがこれからしっかりと準備して全員で役割分担をしてクラ 

     ブの活性化に繋げていきたいと思います。村上実行委員長にはご負担をおかけしますが宜しくお願い 

申し上げます。そして豊原北区 RCの親善訪問も予定しています。春の家族会も実施したいと思います。 

それから野球部も始動致します。参加する事が第一歩ですのでスケジュールを調整して頂き、どれか 

の行事にはご参加して頂けますようお願い申し上げます。 

      残り半分、クラブの為に尽力して参りますので、ご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

 

①1月のロータリーレートは 1 ドル＝132 円です。 

②地区より、八尾中央ロータリークラブ解散のお知らせが届きました。2022 年 12 月 31日付で国際 

 ロータリーを脱会しましたことを報告いたします。 

③1月 27日(金)例会終了後 13:40 より、葛城の間にて第 3回クラブ協議会を開催いたします。会員 

皆様の出席をお願いいたします。 

④ロータリー英語版を回覧いたします。ご覧ください。 

 

 

◆年男の辞◆                       上敏郎会員 

皆さま、お祝いの言葉と記念品を有難うございました。 

この正月の前後に大阪の病院のコンピュータシステムが停止したことが報道さ 

              れていました。マルウェアと言われるコンピュータウィルスの仕業でシステムを 

ロックさせ解除させるために身代金を要求してきます。ネットワーク時代は便利 

さとリスクとが隣り合わせです。大事なことは無線に載せず、直接伝えたいものです。 

厚生労働省の発表によると、日本人の男性女性の平均寿命は 80 歳を超えました。私はその平均を 

     超えていますがこれから好きなことをしながらボケずに暮らしていきたいと思います。 

 

◆白寿のお祝い◆                    光信昌明会員 

私は今年で 98 歳ですが、先ほど佐伯会員に確認してもらったので白寿で間違 

いないとおもいます。 

脳の働きの話ですが、大学の研究で人は人と理解し合えた時に同期現象が起こ 

り同じ電位が発生するといわれていますが、今流行りのリモートでは同じ電位が 

現れることはありませんでした。またマスクをしていても同じ電位が現れなかったそうです。 

人間の付き合いは目と目、口元と口元を見ながら行っていきたいものです。 

 

◆米寿のお祝い◆                    岡倉三郎会員 

人生の出来事を振り返りますと、11歳年上の兄が 18 歳のときに中国に学徒動 

員され 20 歳の若さで亡くなったことが忘れられません。 

日本遺族会の理事や、大阪遺族会の理事長などをさせてもらうことになり、現 

在小学生を相手に平和学習会を行っています。平和でこの日本が反映し続けるこ 

とが戦没者への供養となると信じ、元気なうちは頑張りたいと思っております。 

 

幹事報告

卓話(年男、年祝の辞)

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



 

 

 

 

 

◆傘寿のお祝い◆                     境髙彦会員 

約 1年ロータリーをお休みしましたが、昨年末で身の回りの整理が一旦つきまし 

たので今年から休んでいた分を取り戻すべく頑張りたいと思います。 

 

 

 

◆喜寿のお祝い◆                    井上裕貴会員 

人生で外科系のケガは 3度ほどしましたが、内科系は今のところ健康で過ごせて 

おります。それでも 3,000ｍ級の登山をすると頭が痛くなるので山には行かないよ 

うに言われています。脚の健康は大事と思っていますので脚に気をつけてこれから 

も元気でいたいと思います。 

 

◆喜寿のお祝い◆                    尾﨑敬則会員 

このお正月で喜寿を迎えましたところ、本日皆様からこうしてお祝いしていただ 

きありがとうございます。ようやく長寿の入口に立った感がします。ところで、喜 

寿の祝いは平安時代以前にはなく室町時代の末期ごろから行われるようになり、次 

第に盛んになってきたそうで、還暦、古稀(こき)などの年祝いと同じく祝宴が催され 

るというものだそうです。そして、喜寿は還暦、古稀と違って日本が発祥となった長寿祝いとのことで 

す。すなわち、喜寿というのは、喜寿を喜の字の祝いともいうように、喜の字の草書体が七十七と書か 

れることからくることはご承知の通りです。私たちのクラブには、今年白寿の光信会員を始め、喜寿の 

私たち三人より長寿で、お元気な先輩が１１名もおられます。私は、これからも、このお元気な先輩会 

員を追いかけて、楽しく、ロータリーライフを送りたいと願っております。どうぞ皆様よろしくお願い 

します。 

 

◆喜寿のお祝い◆                    奥田秀行会員 

小中のときに腎臓、大人になって脳、心臓を悪くしましたが、ここまできたら 

100 歳まで生きるぞという気持ちでおります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 13日（第 2 例会） 

・三宅会員 「謹賀新年」＆「野球元年」 

・泉会員 下期も精一杯頑張ります。宜しくお願いします。 

・光信会員 気がついたら白寿になっていました。 

 

 

ニコニコ箱

1 月は 職業奉仕月間 

例会風景

 

１月お誕生日 
  泉会員 
  尾崎(巖)会員 

岡倉会員 
佐伯会員 

米山奨学金授与 



1 月のロータリーレート 

１ドル＝132 円 

・岡部(泰)会員 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく。境さん久しぶり。 

・村上会員 明けましておめでとうございます。いよいよ本年 IM6組ロータリーデイが開催されま 

す。皆様ご協力よろしくお願い致します。 

・勝島会員 本年も宜しくお願い致します。 

・その他、お祝い 17件 

 

 

 

第 7回理事会 議事録抄 

2023.1.13(金)17：30 ホワイエにて 

出席者： 三宅 泉 井上 小林 梅崎 石濱 元氏 以上理事 7名 

           田中 山本(智) 宮田 以上役員３名  村上会員  

 

【議案】 

１，プログラム変更の件 

 1/27 の卓話はプログラム委員会担当から、①2022 年規定審議会に対応した細則 

        ②IMロータリーデーについて、に変更する →承認 

２，IMロータリーデー実行委員会設置の件 

村上委員長に委員会組織表を作成して頂き(別紙)これを正式に発足する →承認 

３，55周年実行委員会設置の件 

 濱田会長エレクトから、55 周年実行委員会を正式に設置して欲しいと要望があった。 →承認 

４，上期実施事項等の評価・見直しの件 

 ①外部卓話者へのお礼の粗品を渡すのは地区関係のみとしている事 

 ②業界５分スピーチ 

 ③座席をくじ引きでする事 

        ④内製化した会報の評価 

 ⑤補正出席率の評価 

        審議の結果①～④は継続する、⑤は会員にメークアップを呼びかける →承認 

 

【報告・連絡事項】 

１，1/27 クラブ協議会の出席を呼びかける事 

２，1/24 六輪会に会長幹事が出席 

３，4/1 に春の家族会を予定 

４，会員増強の件 

        浅井会員がお亡くなりになられたが、上会員が復帰されて増減無しである。 

        下期は純増５名に向け会長と増強委員会が中心になり結果を出すこと。 

        現在の見込み、故浅井会員の紹介で土井様、細川会員の紹介で１名が有望 

        武田元会員の復帰を働きかけている、会長が声かけている方１名は難航中 

        又、野球部を会員増強のツールにしてはどうか 

 

 

 

(編集担当 細川・勝島) 

理事会議事録抄


